

Période du

8 Avril 2024 au 14 Avril 2024

Commune de

Bavilliers

LA REVUE DE PRESSE



Mardi 9 Avril 2024

Course colorée : 200 kg de poudre dans les airs

Record battu, samedi : 800 personnes, venues de toute la région, ont participé à la deuxième édition de la course colorée de **Bavilliers**. Le principe : parcourir un petit circuit sous une pluie de poudre, le tout dans la bonne humeur.

Six cents personnes avaient été comptabilisées en 2023 lors de la première édition de Bavilliers' Colors initiée par Séverine Grisot, adjointe aux associations et au sport. Record battu samedi dernier sous un beau soleil avec 800 participants en provenance de toute la région.

« Le but initial était de créer un événement familial », précise Séverine Grisot. Samedi après-midi c'était vraiment la grande fête familiale. Les participants venus en famille, des grands-parents aux petits-enfants, affichaient tous des visages radieux et bien sûr très colorés dès le départ de la course jusqu'à l'arrivée.

60 bénévoles

Le principe de cette course colorée consiste à parcourir à son gré un petit circuit sous la projection des canons et des extincteurs à poudre. Une poudre naturellement inoffensive à base de maïs et sans colorants. 60 bénévoles dont beaucoup de jeunes de la section d'escalade ont encadré la manifestation. 200 kg de poudre avaient été prévus avec notamment un final haut en couleur.

Il est interdit de se mettre en colère

Joan

À l'heure des remerciements, Séverine Grisot est très entourée. Ses parents venus de Haute-Saône ont participé à l'événement. Sa maman Jo-

siane est cousine germaine avec la famille de Jules Rimet, le père de la Coupe du monde de football. Elle rappelle un principe d'éducation qu'elle a adopté avec sa fille Séverine : « Quand on veut on peut. » La réussite de **Bavilliers' Colors** en est un bon exemple. ■



Un final haut en couleur.

Jeudi 11 Avril 2024

Blessé en se coinçant un doigt dans un marchepied

Un accident du travail au sein de la société **Holcim** sur la zone industrielle de **Bavilliers** a mobilisé les pompiers de l'agglomération belfortaine, la police nationale et les médecins du Samu. Un homme de 54 ans venait de se coincer la main dans l'espace compris entre le marchepied pneumatique et un camion. Victime d'une blessure à un doigt, il a été pris en charge mais n'a pas été médicalisé sur place. Il a été conduit à l'hôpital Nord Franche-Comté pour des soins. ■



Un quinquagénaire s'est blessé à la main et a été pris en charge par les pompiers. Photo Pascal Chevillot

État civil

Trévenans

Ci-après, les actes d'état civil enregistrés à l'hôpital Nord Franche-Comté.

Naissances

26.03 : **Paul**, de Marc-Adrien Racine et d'Harmonie Stevenel, Saint-Germain-le-Châtelet.

29.03 : **Malia**, d'Alexis Antunes et Chloé Susini, Belfort.

30.03 : **Angie**, de Jing Zhao et Jing Wu, Danjoutin ; **Yanis**, de Mhamed Bouyarden et Fatine Aadi, Mandeuve ; **Giulia**, d'Aurélien Ley et Méryl Bouiller, Trévenans ; **Léonce**, d'Alex Bittiger et Valentine Décloux ; **Julia**, de Robin Faivre et Léa Sartorio, Auxelles-Bas.

31.03 : **Olympe**, de Thibault Richard et Amandine Kern, Chèvremont ; **Gabriel**, de Kévin Parata et Marie Léa, Mandeuve ; **Jade**, de Mathieu Loeb et Xue Guo, **Bavilliers** ; **Eslem**, de Nesim Alkan et Celin Ulbegi, Seloncourt.

01.04 : **Imran**, de Messaoud Guerfi et Chahinez Amri, Valentigney ; **Milo**, d'Antoine Balverde et Cindy Lopez, Châtenois-les-Forges ; **Eliau**, d'Arnaud Durbise et Océane Bordier, Roye ; **Lyah**, d'Alexandre Choffat et Cindy Poillet, Mandeuve.

02.04 : **Leyla**, d'Irfane Mahmutovic et Marilyn Nappez, Romagny-sous-Rougemont ; **Aëla**, de Victor Tournier et Laura Colin, Champey ; **Imrân**, de Manon Aouar, Montbéliard ; **Elena**, de Michaël Fleury et Élodie Bobet, Méziré.

03.04 : **Lily**, d'Anthony Amiens et Mélanie Lanternier, Voujeaucourt ; **Julio**, de Kévin Pro-Torres et Pauline Girard, Étupes ; **Constance**, de Johann Le Gallou et Mélodie Jalladeau, Montreux-Château.

Décès

31.03 : Michel **Chaumonnot**, 86 ans, Giromagny ; Francis **Magnon**, 77 ans, Belfort.

01.04 : Roger **Gentit**, 91 ans, Grand-Charmont ; Cécile **Szymanek**, veuve David-Henriet, 84 ans, **Bavilliers** ; Robert **Corsini**, 87 ans, Offemont ; Henri **Saulnier**, 88 ans, Pays-de-Clerval.

02.04 : Jean **Vivant**, 70 ans, Bavans. ■

Premier nid de cigognes dans la commune

Rien ne peut échapper à Jean Becker, membre de la Ligue pour la protection des oiseaux (LPO) et notamment référent de la gent cigognes à l'échelle du Territoire de Belfort. La semaine dernière il avait observé dans le secteur du Super U à **Bavilliers** un couple de cigognes. « Visiblement il s'agissait d'un mâle et d'une femelle en pleine parade nuptiale qui cherchait à nicher quelque part », explique Jean Becker.

61 nids dans le département

Effectivement quelques jours plus

tard le nid des deux amoureux était identifié sur un pylône dans les champs de trèfle en prolongement de la rue des Combes-Salins.

« C'est une première à **Bavilliers**. Les cigognes se plaisent dans le Territoire. En 2023, 61 nids ont été comptabilisés et 98 cigogneau ont été observés à l'envol. Depuis le début de cette année on compte sept nouveaux nids y compris celui de **Bavilliers** », précise Jean Becker avant d'ajouter pour rassurer ceux qui s'inquiètent du danger éventuel par rapport au nid posé sur un pylône de très

haute tension : « Les cigognes ne courent aucun risque. Il y a des isolateurs et le nid est dans un espace sécurisé. » ■



Le couple de cigognes a de quoi manger dans les champs environnants.

Un comité des fêtes toujours aussi dynamique

« Tout va bien ! » C'est en substance ce que laisse entendre Bernard Vogt, le président du comité des fêtes de **Bavilliers**, en marge de son assemblée générale qui s'est tenue dernièrement.

« La mairie nous aide bien mais nous aussi nous apportons notre part dans les différentes animations de la ville. » Et ce depuis 40 ans, puisque le comité s'apprête à fêter cet anniversaire en novembre prochain. À l'époque, c'est Odette Jacquot qui en était la présidente.

« Au fil des ans, l'équipe se renouvelle puisque cette année, ce sont six

nouveaux membres qui arrivent dans l'équipe. »

La recette du succès réside dans le dynamisme de cette équipe soudée qui ne rechigne pas au travail. Que ce soit pour ses propres manifestations comme les puces, les soirées dansantes, le nouvel an ou la marche. « Mais c'est encore une équipe dynamique, soudée et solidaire qui dure et des gens qui nous sont fidèles qui attendent nos manifestations », commente encore le président.

Un président qui n'hésite pas non plus à donner de sa personne et à faire l'animateur dans les soirées.

Comme en novembre prochain, où se déroulera un repas moules/frites suivi d'une soirée dansante. En attendant, Bernard Vogt lance un appel pour recueillir des photos de manière à illustrer les 40 ans du comité. ■



Une équipe qui prend de l'âge mais toujours dynamique.

Désengorgement du centre-ville et construction d'un dojo en projet

La municipalité de **Bavilliers** a adopté le budget primitif avec un niveau d'investissement qui s'élève à 1,2 million d'euros sans recours à l'emprunt. L'opposition a voté contre.

L'adoption du compte administratif est un préalable au vote du budget primitif. Il retrace l'ensemble des comptes de l'exercice 2023 et sa conformité avec le compte de gestion vérifié par l'État. À **Bavilliers** le résultat de clôture fait apparaître un excédent positif de 819 000 €.

L'opposition a fait une demande formelle pour connaître les résultats d'une étude sur le projet d'école maternelle. « La démocratie consiste à donner accès à toutes les informations à tous les conseillers », a déclaré Gérald Loridat. L'opposition qui souhaite un vote séparé des deux comptes s'est abstenue.

Le conseil a ensuite abordé le budget primitif. Dans la section de fonctionnement, 4 250 478 € de recettes pour 3 947 851 € de dépenses permettent un prélèvement de 302 627 € pour les investissements. La balance d'investissement s'équilibre à 1 346 879 €.

2024 verra la concrétisation de deux projets structurants : la construction

du dojo (520 000 €) et l'aménagement d'un plateau surélevé (215 000 €) au carrefour de la rue des Écoles. Les travaux de ces deux chantiers débuteront dès l'été.

Fluidification de la circulation

L'achat d'un terrain à la maison paroissiale (20 000 €) est déjà acté pour réaliser en 2025 un giratoire au carrefour de la rue de la Libération.

« Nous nous sommes engagés dans notre programme en faveur de la fluidification de la circulation au centre-ville, véritable point noir pour la commune aux heures de pointe », a expliqué le maire Eric Koeberlé avant de souligner : « Notre budget 2024 se caractérise par un pic des investissements à hauteur de 1,2 million d'euros sans recours à l'emprunt et par la stabilité de la part communale des impôts pour la dixième année consécutive grâce à une bonne gestion. »

« Cheminements doux, végétalisation, énergies renouvelables ne sont pas pris en compte »

L'opposition a voté contre ce budget. « Les investissements orientés vers la circulation, la sécurité sont des choix politiques. D'autres vecteurs environnementaux ne sont pas pris en compte tels les cheminements doux, la végétalisation, les énergies renouvelables », a commenté Paulin Chevillon nouveau conseiller du groupe « Bavilliers c'est vous » qui remplace Philippe Deichelbohrer, démissionnaire.

La circulation au centre-ville est un véritable point noir pour la commune aux heures de pointe

Eric Koeberlé, maire ■



L'achat d'une parcelle de la maison paroissiale permettra la réalisation d'un giratoire en 2025.